



FOTO: BERND RICHTER

Schwelm Classic unterstützt sieben Projekte mit 3500 Euro

Ein Herz für Schwelm beweisen die Organisatoren der Schwelm Classic. Insgesamt sieben Vereine, Verbände und auch Privatpersonen haben die Oldtimerfreunde eingeladen und Spendenschecks übergeben. Das Geld ist der Reinerlös der zweiten Oldtimerrallye. 1000 Euro hat das Kinderhospiz Burgholz bereits bekommen. 500 Euro wurden als Spende für die Unterstützung

der Brandopfer des Brandes in der historischen Altstadt von Schwelm überwiesen. Eine weitere Spende in Höhe von 500 Euro bekommt der Verein Unsichtbar. 500 Euro gibt es für den Förderkreis Lernort Natur Ennepe-Ruhr. Durch den Förderkreis werden Kindergartenkinder, Schüler und auch Erwachsene an die Natur herangeführt. Der Trägerverein Schwelmebad er-

hält einen Betrag in Höhe von 300 Euro. Sunshine4kids erhält für die Arbeit mit Jugendlichen 200 Euro. Der Verein der Förderer der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Schwelm bekommt für die Jugendfeuerwehr 400 Euro. Und Heinz Barduhn darf 100 Euro für den Bau einer zusätzlichen Boule-Anlage vor dem Bahnhof einplanen.